

Un hôpital de campagne , où des médecins cubains soigneront des patients atteints du virus Ebola, est inauguré au Liberia



Monrovia, 1 er novembre (RHC-Telesur)- La présidente du Liberia, Ellen Johnson Sirleaf, a inauguré un centre de traitement du virus Ebola où travailleront les médecins cubains qui se trouvent dans ce pays africain pour collaborer dans la lutte contre ce virus mortel.

Du personnel sanitaire d'autres pays travaillera avec les professionnels cubains dont 53 se trouvent au Liberia et 38 autres sont arrivés en Guinée pour des missions de 6 mois.

Au total , 255 spécialistes cubains se trouvent en Afrique de l'Ouest pour combattre ce fléau.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38121-un-hopital-de-campagne-ou-des-medecins-cubains-soigneront-des-patients-atteints-du-virus-ebola-est-inaugure-au-liberia>



Radio Habana Cuba